



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

Nelson Mandela, un abogado dedicado a luchar por los derechos

Nelson Rolihlahla Mandela (1918-2013), conocido como Nelson Mandela, fue un abogado y activista sudafricano que lideró la lucha contra el apartheid.

“Privar a las personas de sus derechos humanos es poner en tela de juicio su propia humanidad”.

Nació en el seno de una familia real sudafricana. Su bisabuelo fue rey de los Tembu, una casa real de fuerte **influencia afrodescendiente**. Su padre lo bautizó como 'Rolihlahla' que en lenguaje Xhosa traduce 'arma problemas'.

Llegó a Johannesburgo para estudiar leyes y fue donde descubrió la realidad que vivía su país: **el apartheid**, se trataba de un sistema de segregación racial impuesto por los Afrikáners, la minoría blanca de origen neerlandés.

Tras graduarse como abogado, Mandela comenzó un camino de activismo social con grupos juveniles adheridos al partido político del Congreso Nacional Africano.

Su papel como abogado

Oliver Tambo junto a Mandela abrían en 1952 el primer despacho de abogados negros de Johannesburgo, junto a la sede de los tribunales ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |